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DECLARATION  

REUNION DES SECRETAIRES GENERAUX ET CHEFS D’ETABLISSEMENT  

AVEC LA PRESIDENTE DE LA REGION ILE DE FRANCE 

19 NOVEMBRE 2024 

Madame La Présidente, 

Le SNASUB-FSU, syndicat des personnels administratifs et des secrétaires généraux 

d’EPLE vous remercie pour cette nouvelle réunion qui nous permet d’échanger sur le 

fonctionnement de nos lycées et nous informe des nouveaux projets de la Région. 

Comme nous vous l’avons indiqué vendredi dernier, nous souhaitons des améliorations 

dans les domaines suivants : 

- Pour les travaux : 

 

• Une vérification technique complète lors la livraison des nouveaux bâtiments 

et la dotation en personnel adéquate en cas de surface supplémentaire. 

• Une programmation pluriannuelle des travaux. 

 

• Une gestion plus souple des fonds d’urgence. 

Réponse de Madame la présidente : les procédures vont être simplifiées afin 

d’apporter plus de fluidité. Reste à préciser si les EPLE pourront engager des 

réparations avant d’avoir l’accord de la Région. 

 

• Une sécurisation complète des locaux avec des systèmes PPMS et d’alarme 

intrusion opérationnels. 

Réponse de Madame la présidente : concernant les sonneries des PPMS, c’est à 

l’établissement de le prendre en charge pour sa mise en place. 

 

• Une rénovation des logements de fonction insalubres et la revalorisation du 

montant des prestations accessoires.  

Réponse de Madame la présidente : la rénovation des lycées a pris du temps. Elle a 

conscience de l’état de certains logements et a remarqué qu’il y a une grande 
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différence d’état général selon que le logement fait partie intégrante de 

l’établissement ou s’il est excentré. 

Un questionnaire ou chacun précisera si les logements sont intégrés au lycée ou non  

va être envoyé aux EPLE. 

• Un remplacement rapide des techniciens et ingénieurs et une meilleure 

communication avec eux. 

 

- Pour le fonctionnement :   

 

• Une augmentation des subventions CEO-CTO pour prendre en charge 

l’accroissement des obligations réglementaires (diagnostics plomb, eau, rejets 

divers…) et des contrats spécifiques (chenaux, toitures terrasses) 

Réponse de Madame la présidente : Accord. Elle précise également que les agents 

chargés de la maintenance pourraient aussi être formés sur l’entretien des chenaux 

par exemple. 

 

• Un audit des machines d’ateliers pour remplacer celles qui ne sont plus aux 

normes 

• Une dotation pour la maintenance des machines-outils pour pallier la 

disparition de la taxe d’apprentissage 

• Une dotation spécifique numérique pour les enseignements spécialisés 

 

- Pour la gestion des personnels :  

 

• Un remplacement rapide des personnels de cuisine ou de maintenance. 

Une prise en compte des particularités des établissements et des aménagements de 

postes lors des audits. 

 

• Un rappel des consignes aux chefs d’équipe pour les obligations des agents 

Réponse de Madame la présidente : demande au service RH d’assouplir les règles à ce 

sujet. Un agent doit pouvoir aller déposer un document à l’extérieur sans que cela ne 

pose problème. Il s’agirait d’un problème de responsabilité pour lequel il faudrait 

trouver une solution. 

 

 

Toutes ces améliorations permettront aux secrétaires généraux de travailler sereinement et 

plus efficacement. 

 

Nous souhaitons que la Région nous donne à très court terme les moyens pour réaliser ses 

politiques et qu’elle soit à l’écoute des secrétaires généraux qui sont sur le terrain.   

Nous continuerons évidemment de participer à toutes les instances (groupes de travail ou de 

suivi) que vous mettrez en place. 

 

Je vous remercie, Madame la Présidente, pour votre attention. 

 

 

  Le SNASUB  FSU IDF 


